



EN DIRECT



MONDE | ÉCONOMIE | ENVIRONNEMENT | ÉVÉNEMENTS EN DIRECT | FRANCE | AFRIQUE | REPORTAGES

A / Actualités

En Colombie, des policiers se déguisent en nazis pour rendre hommage à l'Allemagne



Vos données personnelles, vos choix, notre responsabilité

- Nous et nos partenaires utilisons des cookies ou technologies similaires pour accéder et stocker des informations non sensibles telles que votre adresse IP.
- Le traitement de vos données nous permet par exemple l'amélioration de votre expérience utilisateur, la mesure d'audience du site, les fonctionnalités de réseaux sociaux, ou l'affichage de publicités personnalisées.
- En cliquant sur "Accepter", vous consentez au dépôt de cookies ou technologies similaires par France Médias Monde et ses partenaires.
- Vous pouvez à tout moment modifier vos choix en cliquant sur "Paramétrer" ci-dessous ou depuis le lien "Centre de préférences" présent dans le menu.

[Voir nos partenaires](#)

Avec nos partenaires, nous traitons les données suivantes en nous basant sur votre consentement : stocker et/ou accéder à des informations sur un terminal, publicités et contenu personnalisés, mesure de performance des publicités et du contenu, données d'audience et développement de produit

◀ Refuser

Paramétrer

Accepter ▶

Partagé par FRANCE 24

3 min

Scandale public et excuses du président : dans le sud-ouest de la Colombie, des élèves policiers se sont déguisés en soldats nazis et en SS pour un "échange culturel" en hommage à l'Allemagne. Des photos de la cérémonie avaient été postées jeudi sur le compte Twitter officiel de la police.